



Anna-Freud-Schule, Donnerstag, 5. November 2020

## Aktion "Tanz mit"

Tanzen macht Spaß, erhält die Gesundheit und stiftet ein Gemeinschaftsgefühl. Konzentration, Raumgefühl und das Einhalten von Regeln werden beim Tanzen für den Unterricht gefördert.



Zum Lied von Justin Timberlake „Can`t stop the feeling“ wurde eine Choreografie erstellt, die den Schulen zur Verfügung gestellt wurde. Die Sportlehrer der Anna-Freud-Schule haben den Tanz 2 Wochen im Sportunterricht mit allen Klassen eingeübt und am 30.10.20 jahrgangswise auf dem Schulhof getanzt. Sowohl die Kinder als auch die Lehrer hatten viel Freude beim Tanzen. Gerade in der aktuellen Zeit, eine ganz tolle Aktion, die ein Wir-Gefühl und Spaß vermittelt. Let`s dance!!!